



Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

wir haben unsere Jugendspieler in die wohlverdienten Sommerferien entlassen und können davon ausgehen, dass sie nach den Ferien unmittelbar den neuen Kunstrasen nutzen können. Diese schöne Aussicht bekommt Nahrung dadurch, dass die beauftragte Firma seit dieser Woche schwer schafft und der Platz schon fast vollständig abgezogen ist. Jetzt können täglich Veränderungen und Fortschritte beobachtet werden. Die Eigenleistungen gehen unterdessen weiter. Immer noch wird immer Samstagsvormittags jede helfende Hand gebraucht und herzlich begrüßt – Frühstück inklusive. Den Hinweis auf eine gut angelegte und für den Verein notwendige Patenschaft für den Kunstrasen haben wir zuletzt mehrfach gebracht, wir weisen aber gerne immer wieder darauf hin – eine Patenschaft unterstützt ungemein.

Auch wenn die Jugend jetzt ihre Ferien genießen darf, ruht die Jugendarbeit nicht. Die Vorbereitungen auf die nächste Saison laufen auf Hochtouren. Ein Meilenstein ist schon zementiert: das Trainerteam steht. Die A-Jugend wird betreut von Mike Kempf, Jens Gammersbach und Andreas Mauro. Die B-Junioren betreuen Frank Kempf, Frank Weih, Louis Jung und Alpay Sevinc. Für die C-Jugend stehen Ralf Walter und Roland Winter Gewehr bei Fuß. Die D-Junioren dürfen sich auf Jürgen Ehmann, Max Berthel, Marvin Ehmann, Roland Kraus, Olaf Heineck und Michael Berthel freuen. Bei den E-Junioren geben Nancy Ohan, Sebastian Bub, Stefan Neuberger und Lucas Eckert Gas. Und die Kleinsten in der F- und G-Jugend werden von Andreas Oscheka, Chris Rohe, Manuel Schmidt und Safi Khan umhegt. Wahrscheinlich stoßen noch weitere Trainer und Betreuer bis zum Saisonstart im September dazu.

Etwas überraschend hat die 1. Mannschaft beim Mainpokal die Finalrunde verfehlt. Sie wird sich nunmehr konzentriert und ausschließlich auf den Start der Gruppenliga-Saison am 3. August vorbereiten und hoffentlich die Alten Herren am Finalsamstag unterstützen. Diese halten die Fahnen der Germania hoch und bestreiten um 14:00 Uhr das kleine Finale. Jegliche Unterstützung am Seitenrand erfreut.

MAINPOKAL

AH im kleinen Finale, 1. Mannschaft raus

AH

kleines Finale gegen Teutonia Hausen am Samstag um 14:00 Uhr erreicht

1:0 Gegen Klein-Auheim
 0:2 gegen Klein-Welzheim
 3:1 gegen Froschhausen
 3:0 gegen Mainflingen
 2. Platz in der Gruppe mit 9 Punkten

Klein- Welzheim 10 Punkten Gruppenerster

Den Männern um den Kapitän Jens Gammersbach, die bei der Gluthitze ihren Mann standen und sich von Spiel zu Spiel steigerten, gebührt hoher Respekt. Die Mannschaft präsentierte sich als hervorragende Einheit, die sich an diesem Tag eigentlich nur selbst schlagen konnte und das leider gegen Klein-Welzheim auch tat. Vier klare Torchancen hätten dem Spielverlauf auch einen anderen Verlauf geben können.

Mannschaft: Zoran / Assenheimer / Brauneis / Gammersbach / Wallek / Liu / Wilhelmi / Thiele / Sesay / Schön / Raponi / Schiffmacher / Iding / Reinhard / M. Neuberger

An der Außenlinie Fischer und als erstmaliger Betreuer Manfred Eck
 auch vielen Dank den zahlreichen Fans

Germania verabschiedet sich aus dem Mainpokal

Kräftig daneben ging die Generalprobe der Germania vor der am nächsten Sonntag beginnenden Gruppenligasaison. Im letzten Gruppenspiel des Mainpokals verlor die Truppe um Kapitän Marko Müller mit 2:1 gegen den A-Ligisten TSG Mainflingen und verabschiedete sich als Tabellendritter aus dem Mainpokal. Statt Halbfinale und Finalspielen stehen nun zwei Trainingseinheiten auf dem Plan. Gegen hochmotivierte und selbstbewusste Mainflinger fand die Germania über die gesamten 60 Minuten kein Rezept, um das Spiel in den Griff zu bekommen. Zu weit weg vom Gegenspieler, zweiter Sieger in den Zweikämpfen, langsames Aufbauspiel gepaart mit langen Bällen weit in die gegnerische Hälfte prägten das Spiel unserer Truppe, die sich im Gegenzug immer wieder gefährlichen Kontern der TSG ausgesetzt sah. Selbst die schmeichelhafte 1:0 Führung durch Sebastian Schuschkleb in der 40. Minute änderte nichts am behäbigen Auftreten unseres Teams. Nur zwei Minuten nach der Führung landete der Ball nach einem Freistoß im Germania-Strafraum, wo TSG-Spieler Bien, umringt von zahlreichen Germanen, den Ball im dritten Versuch über die Linie bugsierte. Ein zweiter Freistoß in der 55. Minute brachte dann die Entscheidung. Mainflingens Kolchak zimmerte den Ball aus gut 25 Metern ins obere Toreck – Keeper Aschenbach konnte den Ball zum Entsetzen des Germaniaanhangs nicht mehr entscheidend ablenken. Die anschließenden Bemühungen unserer Mannschaft, den Ausgleichstreffer zu erzwingen, brachten kaum klare Torchancen, so dass am Ende eine verdiente 1:2 Niederlage quittiert werden musste.

In den noch anstehenden 5 Trainingseinheiten bis zum ersten Punktspiel gegen den Hanauer SC 1960 ist die Mannschaft nun etwas mehr gefordert als allgemein gedacht. Andererseits liegt ja gerade auch hier ein gewisser (An-)Reiz.

Eingesetzte Spieler:

Aschenbach, Akcay, Zeiger T., Zocco, Amann, Schneeberger, Schuschkleb, Müller Zakarija, Eckert, Berthel, Losiewicz, (Aloschin, Bub, Weickinger)

TERMINÜBERSICHT

1. Mannschaft

Vorbereitung

| | | | |
|------|----------|---------------|-----------|
| Do. | 24.07.14 | Training | 19:00 Uhr |
| Sa. | 26.07.14 | Training | 19:00 Uhr |
| So. | 27.07.14 | Training | 11:00 Uhr |
| Di. | 29.07.14 | Training | 19:00 Uhr |
| Do. | 31.07.14 | Training | 19:00 Uhr |
| Fr.. | 01.08.14 | Training | 19:00 Uhr |
| So. | 03.08.14 | 1. Punktspiel | 15:00 Uhr |

Punktrunde (Spieltage 1 bis 5)

| | | | | |
|-----------|--|---|--------------------------|-----------|
| So | 03.08.14 | H | SC 1960 Hanau | 15:00 Uhr |
| So | 10.08.14 | A | FSV Bischofsheim | 15:00 Uhr |
| Spielort: | Fechenheimer Weg 70, 63477 Maintal | | | |
| So | 17.08.14 | H | 1.FC 06 Erlensee | 15:00 Uhr |
| So | 24.08.14 | A | Germania Großkrotzenburg | 15:00 Uhr |
| Spielort: | Lindenstraße 33, 63538 Großkrotzenburg | | | |
| So | 31.08.14 | H | TGM/SV Jügesheim | 15:00 Uhr |

Allen Vereinsmitgliedern, Freunden und Gönnern der Germania, die jetzt oder in den kommenden Tagen die Schulferien für einen Sommerurlaub nutzen, wünschen wir herrliche Ferientage und gute Erholung. Und daran denken: immer schön den Ball hochhalten



Weiterhin stehen wir gerne unter info@sg-germania-1915.de zur Verfügung.